

Segen für den neuen Pfarrbus

Von M. Kerk

3. Juli 2024, 16:30





Ein neuer Pfarrbus hat nach der Sonntagsmesse am 30. Juni in St. Mariä Empfängnis für seinen zukünftigen Einsatz in unseren drei Pfarrgemeinden den Segen erhalten.

Nach **vierjähriger Sponsorenwerbung** in einer pandemiebedingt rückschlagreichen Zeit ist es gelungen, den vielgenutzten alten Gemeindebus zu ersetzen. Der neue Bus ist schon seit einigen Wochen für den Seelsorgebereich unterwegs und wird auch zum diesjährigen Kinder- und Jugendlager im August in Dänemark wieder gebraucht.

Herzlicher Dank gilt **Heiner Bock** und **Bernhard Weinert** (Bild), durch die die Neuanschaffung erst ermöglicht wurde, und allen Sponsoren, die sich daran beteiligt haben.

Der weiße **Ford Transit** (Diesel) ist ein Schaltwagen mit 9 Sitzplätzen und darf mit einfachem Klasse-B-Führerschein (ohne Personenbeförderungsschein) gefahren werden.

Er kann auf Anfrage im Pfarrbüro (</sites/wuppertaler-westen/kontakt-hilfe/pfarrbuero/>) zu Gemeindezwecken ausgeliehen werden.

Heute, am 3. Juli, ist der Bus schon mit dem Seniorenkreis St. Bonifatius zur Villa Hügel in Essen unterwegs...